

とても励みになった出来事

先日とてもうれしいことがありました。

京都府の山田知事から京都府中小企業「知恵の経営」で実践モデル企業として認証を受けました。

家族で経営をしているので、当店の経営は合っているのか間違っているのか?わからず、今まできました。

第3者の厳しい評価が必要では?と感じていました。
認証を受けたことで、少しホッとしたしました。

この認証を受けるには当店の創業期からさかのぼり、将来像までを細かく報告書にまとめ、プレゼンテーションをして、審査委員会の審査を受けます。

たくさんの方に助けて頂きながら、ほぼ10ヶ月かかりました。
喜びもひとしおで、今までやってきて良かったと心底思いました。

10月の審査当日、審査委員会の方に聞かれました。

審査委員会 「ウエトさんは今後規模拡大をされるのですか?」

私 「全く考えていません。規模拡大が私の目的ではありません。

私がおばあちゃんになっても30年、40年たってもお客様に愛されている店でありたい。」と答えました。

人生は1つしかできないと思っています。

特に私は不器用ですから、何をするにも時間がかかります。

コツコツが一番似合っています。

これからも本業以外に手を出さず、精進いたします。

私は認証を受けたことで今まで不安だったのが少し自信が持てるようになりました。

皆さんも「これで私は自信がついた」ということがあったらぜひ教えてくださいね。

玄米屋 ウエトミ

上田 那未